



## **Bettina Plank sagt Servus – das Sportland OÖ sagt Danke: Olympiamedaillengewinnerin beendet Karriere**

**LH Stelzer/LR Achleitner: *„Nicht nur herausragende Athletin, sondern Vorbild für nachfolgende Generation“***

**Nur wenige Tage nach dem Rücktritt des oberösterreichischen Judo-Aushängeschildes Shamil Borchashvili wurde mit Bettina Plank eine weitere herausragende Persönlichkeit des Sports in Oberösterreich bei einem Festakt des Karateverbandes sowie des Sportlands Oberösterreich im Olympiazentrum verabschiedet. *„Mit großer Wertschätzung und tiefem Respekt blicken wir auf die beeindruckende Karate-Karriere von Bettina Plank zurück. Seit 2015 war sie Teil des Olympiazentrums Oberösterreich – und hat seither eine außergewöhnliche Erfolgsgeschichte geschrieben. Mit unermüdlichem Einsatz, Disziplin und Leidenschaft hat sie unser Land auf der internationalen Bühne würdig vertreten und immer wieder stolz gemacht“*, gratulieren Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer sowie Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner der Wahl-Oberösterreicherin zur herausragenden Karriere.**

*Die gebürtige Vorarlbergerin zählt zu den erfolgreichsten Karatesportlerinnen, die Österreich je hervorgebracht hat. Bettina Plank hat im Olympiazentrum Oberösterreich sowie beim Verein Karate-do Wels eine neue sportliche Heimat gefunden und über Jahre für unzählige positive Schlagzeilen gesorgt. Ein besonderer Meilenstein war die Olympia-Bronzemedaille bei den Spielen in Tokio 2021, mit der sie sich für ihren starken Willen, ihr besonderes Können und ihre große Leidenschaft für den Karate-Sport belohnt hat. Doch auch ihre zahlreichen Erfolge bei Welt- und Europameisterschaften sowie bei den European Games haben den österreichischen Karatesport nachhaltig geprägt und auf ein neues Niveau gehoben. *„Bettina Plank war weit mehr als eine herausragende Athletin – sie war und ist ein Vorbild für eine ganze Generation junger Sportlerinnen und Sportler. Ihre Karriere zeigt eindrucksvoll, was mit Leidenschaft, Zielstrebigkeit und harter Arbeit möglich ist. Wir danken Bettina Plank von Herzen für ihren unschätzbaren Beitrag zum Sport in Oberösterreich und in ganz Österreich. Für ihr neues Kapitel abseits der Wettkampffläche wünschen wir ihr nur das Beste – möge es ebenso erfolgreich und erfüllend verlaufen wie ihre sportliche Laufbahn“*, so Landeshauptmann Stelzer und Landesrat Achleitner abschließend.*

**Rückfragen-Kontakt:**

**Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner**

**(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)**